

Der Papst grüßt die Teilnehmer des Studentenkongresses

Am Mittwoch, dem 4. April, grüßte Benedikt XVI. die über 4000 Studenten, die in Rom am internationalen Kongress Forum UNIV 2012 teilnehmen und zitierte auch einige Worte des hl. Josefmaria. (Video in englischer Sprache)

05.04.2012

Mehr als viertausend
Universitätsstudenten sind derzeit in

Rom zum diesjährigen UNIV Forum versammelt. Viele von ihnen nahmen an der wöchentlichen Mittwochsaudienz des Papstes auf dem Petersplatz teil.

Benedikt XVI.: "Ich begrüße besonders die Studenten, verschiedener Länder, die an dem durch die Prälatur Opus Dei geförderten Internationalen Kongress teilnehmen.

Liebe Freunde, ich begrüße euch zur Karwoche in Rom und wünsche euch die Erfahrung von Glaube, Freundschaft und geistlicher Bereicherung. Ich lade euch ein, in diesen Tage eure Kenntnis von Jesus zu vertiefen und auf den Ruf der Liebe zu antworten, den er jedem von euch schickt. Ich möchte daran erinnern, was der hl. Josemaría einmal schrieb: 'Alles was man aus Liebe tut, erhält Schönheit und Größe.' "

Das Treffen findet seit 44 Jahre statt und wird vom Institut für universitäre Zusammenarbeit (ICU) organisiert. Das diesjährige Thema lautet "Pulchrum: die Macht des Schönen."

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/der-papst-grut-die-teilnehmer-des-studentenkongresses/> (01.02.2026)